

中央病院の医師確保の見込みは 総数で3名増の予定



竹島 勝昭
(市政・社民クラブ)

議員 平成二十四年度の中央病院医師確保の見込みは、**市長** 院長一名、外科医一名、産婦人科医一名を確保することができました。研修医は一年次研修医が前年度と比較し一名増の五名となる見込みです。循環器内科の医師が退職するため、平成二十四年度の勤務医の総数は三名増の四十一名となる予定です。



地域医療の中核を担う中央病院

また、病院組織上において不在となっていた院長を迎えることにより医療、経営の両面における経営体制が整うこととなります。

おり、今後も接遇教育を徹底していきます。また、すぐに対応できる体制づくりや接遇のマニュアル化に向けた取り組みも必要と考えています。

議員 産科再開の見通しはいつ頃か。**病院事業管理者** 現在のところめどは立っていません。**議員** 中央病院の一部医療スタッフの対応がよくないとの声を聞くが、どのようには正していくのか。**病院事務局長** これまで機会あることに接遇の改善について周知してきて

議員 新渡戸記念館は昭和四十年に建設され、多くの子供たちや観光客に利用されてきたものの老朽化が進んでいる。世界的に有名な建築家に設計を依頼し、改築整備する考えは。**観光商工部長** 新渡戸記念館の改築は、用地の問題、財源の問題等クリアしなければならぬ課題が多いため、協議を継続しながら検討しなければならぬと考えています。また、著名な建築家が設計することで、建物自体の魅力が生まれ、観光客の回遊性が高まり、交流人口の増加が期待されます。将来新渡戸記念館の整備を検討する際は、他の公共施設と連動した景観づくりに配慮すべきと考えています。



舛甚 英文
(日本共産党)

議員 焼山地区の活性化のために、旧高原ホテル付近のトイレ及び市有地を有効利用する考えは。**観光商工部長** 湯ノ台高原休憩所は、利用者が少ないことから管理経費節約のため平成二十一年度から休止しています。焼山地区では、民間によるホースランド構想、ホテルのオーブンやアネック

ススポーツランドの開館など誘客への取り組みが進んでおり、当該施設の需要が高まると予想されます。そのため地元住民のご意見を伺いながら有効利用について検討していきたいと考えています。

議員 焼山スキー場下の駐車場には電気自動車の充電器を整備中である。そこに足湯を設置し、充電時間を有効に活用して

焼山地区の旧高原ホテル付近の トイレと市有地の有効利用は

有効利用について検討する

もう一つともに駐車場の有効利用を図る考えは。**観光商工部長** 足湯の整備は誘客促進に結びつくものと考えていますが、整備や維持管理に多額の費用が見込まれることから、現時点では難しいと考えています。

市長 消防屯所の統合及び新築計画は、平成十八年度に定めた消防団再編計画に基づき策定し進めています。赤伏及び館の屯所統合に伴う新築は平成二十八年度に市有地に建設する予定です。



充電設備もあるスキー場下の駐車場

議員 市役所の駐車場にゲートを設け、中央病院駐車場との整合性を図る考えは。**総務部長** 市役所駐車場は利便性を考え、料金を徴収していないため、物件のない方の利用が見受けられます。しかしゲート設置には多額の費用がかかり、利便性の問題が懸念されるため、看板の設置等によりモラル向上に向けた啓発に努めます。

議員 赤伏・滝沢地区の消防屯所の統合・新築計画と建設用地の確保は。